



9 Pièces

537 m²

Réf. V2570VA

4 900 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située en position dominante à proximité du vieux village, des commerces et de golfs de renom, belle bastide Provençale récente bénéficiant d'une vue panoramique et d'un aperçu mer. Le rez-de-chaussée offre une spacieuse réception baignée de lumière ouvrant sur une terrasse couverte avec salle à manger d'été et l'espace piscine, vaste cuisine ouverte, lingerie, une suite de Maître avec 2 dressings et une salle de bains complète, une 2ème chambre avec dressing et salle de bains-wc en suite. Le rez-de-jardin se compose de 3 autres chambres - chacune avec salle de bains ou douches, wc. Un spa de ...

Set in an elevated position, close to the old village, shops and renowned golf courses, an outstanding, recently-built Provençal 'bastide' benefiting from panoramic country views with a glimpse of the sea. The ground floor features a spacious reception room bathed in light and opening out to a covered terrace with summer dining area and the sumptuous pool area, a large open-plan kitchen, linen room, a master bedroom with 2 dressing rooms and a full bathroom, a 2nd bedroom with dressing room and an adjoining bathroom with toilet. The garden level encompasses three additional bedrooms - each with ...

JOHN TAYLOR VALBONNE

13 AVENUE SAINT-ROCH - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

